

L'Union Fédérale SUD Industrie

« L'émancipation de la classe ouvrière n'est pas une lutte pour des privilèges et des monopoles de classe, mais pour l'établissement de droits et de devoirs égaux et pour l'abolition de toute domination de classe »



Ils profitent de l'inflation mais pas nous ! Reprenons notre argent !

C'est nous qui produisons les richesses : Sans nous il n'y a plus rien !

Depuis maintenant des années, nous avons des grands patrons en face de nous qui continuent de se gaver de plus en plus sur notre dos ! Il y a toujours une bonne excuse à continuer de nous presser comme des citrons au travail mais aussi refuser de remettre en place l'indexation des salaires sur les prix !

Nous ne pouvons pas continuer à perdre du salaire

Diviser pour mieux régner ! Il n'est pas acceptable que des syndicats non-grévistes signent des accords dans le dos des grévistes. S'ils veulent participer aux négociations qu'ils participent aux grèves. Le conflit actuel dans les plateformes pétrolières montre une fois de plus que les médias des capitalistes ainsi que le gouvernement continue à vouloir nous diviser afin d'éviter de parler :

1 - De la réforme des retraites qu'ils essaient de faire passer en ce moment
2 - L'inflation ! Nous sommes de plus en plus nombreux avec des fins de mois de plus en plus difficiles alors même que nous nous privons depuis des années déjà !

Pour changer ça ! Renforçons la grève ! Augmentez nous !

**Bloquons les moyens de productions !
Toutes et tous en grève à partir du 18 octobre
et on continuera jusqu'à la victoire !**

